

フラタナ



学校教育目標

**夢を持ち 元気で学ぶ
やさしい子の育成**

弓削小学校 学校便り 第2号
令和 3年 4月 28日 発行

ゴールデンウィークには、親子・自然との触れ合いを



新学期になり爽やかな日が続いています。萌黄色(淡い緑色)から黄緑色に変わりゆく山々は、1年の中でも美しく、生命のエネルギーさえ感じます。意欲を持って、新学期を頑張っている弓削小学校の子どもたちのようです。朝の始業前や休み時間等には、6年生を中心に学年を超えて、ドッチボールや鬼ごっこ遊びが始まります。今年度から転動してきた先生たちは、6年生の下学年へ声かけ、誰もが自然に遊びに入れる雰囲気がとても素敵だと感じたそうです。また、教員も、休み時間には子どもと遊ぶ姿を目にします。今年度の伸ばしたい力のひとつである『運動を楽しむ力』が伸びてくれるのではと思っています。

明日から、ゴールデンウィークに入ります。親子・家族・自然と触れ合う体験の中でたくさんの発見ができるお休みとなることを祈っています。

参観日、個人懇談お世話になりました。

17日の参観日では、たくさんの方にご参観いただきありがとうございました。おうちの方が来るとあって、子どもたちは、朝から張り切っていました。頑張っている様子が伝わったのではないのでしょうか。また、保護者のみなさまの温かいまなざしも子どもたちや担任にとって、大きな励みとなりました。ありがとうございました。コロナ感染防止のため、奨学会の総会が中止となり、書面決議となりましたが、会員60家庭中52家庭から承認の回答をいただきました。議案通り今年度の奨学会がスタートすることになりました。今年度も子どもたちのために、お力をお貸しください。よろしく願います。

また、個人懇談では、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。担任は、保護者の方一人一人とお話ができて、学校では見られない子どもたちの様子や保護者の皆様の思いを知ることができました。何か気になることがありましたら、遠慮無く担任や学校にご相談ください。かけがえのない子どもたちのために力を合わせていきましょう。



1年生も頑張りました

『自分の考えを伝える力』を伸ばします。



登場人物の気持ちを自分たちの言葉で伝え合っています

あらゆるコミュニケーションの場で、スムーズに自分の考えを伝えられることは、これからの時代を生き抜く子どもたちに付けたい大切な力のひとつだと考えています。新学習指導要領でも主体的・対話的で深い学び(アクティブ・ラーニング)の授業を目指すよう示されています。しかし、根拠や理由を示しながら自分の考えを伝えることが苦手と感じている児童が多いことが本校の課題です。伝える力は



自分たちが音読する動画を見て、もっと上手になる方法を話し合っています。

生まれ持った能力ではなく、後天的に鍛えることで伸ばすことができる力です。そこで、今年度は、協働学習で学び合ったり、話し合ったりする活動を増やしていきます。また、1人1台端末(タブレット)を活用し、タブレットをワークシート(プリント)の代わりとして使ったり、検索した情報や写真をもとに発表したりする活動等、タブレットを表現のツールとして授業を組み立てていく研究を進めていきます。また、おとなが先回りせず、子どもが自分の言葉で話すのを待つことも大切なことだと思っています。ご家庭でも、目を見てたくさん話を聞いてあげてください。

縦割り班 顔合わせ会

縦割り掃除や集会活動、学校行事などあらゆる場面で縦割り班の活動があります。6年生は、もう頼もしいリーダーの顔です。低学年のお世話はなかなか大変です。どう伝えたらわかってもらえるか試行錯誤を繰り返していることでしょう。このような体験を通して人に伝えるスキルを身につけていきます。これも生きる力です。これは、他の学年にもいえることです。新しい人間関係を作ったり、協力することの大切さを感じたりしてほしいと思います。顔合わせ会では、自己紹介をして、どんな班にしたいか話し合いました。どの班もよい雰囲気でした。楽しい活動がたくさんできそうな予感がしました。



3～6年生学力調査



5月27日(木)に6年生を対象に全国、3～5年生を対象に岡山県学力テストが行われます。テスト範囲は、前学年の学習内容で基礎だけでなく活用問題も出題されます。分量も多いので集中することや問題量に慣れることも重要です。本校では、事前に昨年度の過去問題を解き、定着が不十分な単元については、補充学習も行う予定です。家庭学習で取り組ませることもあります。苦手な問題も繰り返し取り組むことで定着が図れます。お子さんの様子を見てあげてください。

感染症対策のお願い



感染症対策の徹底についての文書を配布しています。岡山県も感染者が増加し、感染基準がステージ3に引き上げられ、県全域に5月16日まで変異株への緊急対策も出されました。大切な家族の命を守るために、みんなで感染予防に取り組んでいきましょう。連休明けにまた、元気な子どもたちが学校に戻ってくるのを、楽しみに待っています。

資源回収について

昨年度より、学校で常時、資源回収を行っています。場所は体育館裏のスクールバス乗り場の横で、新聞紙・古紙・段ボール・アルミ缶を回収しています。ここで得た収益金は、子どもたちのために有効活用させていただきます。いつでも搬入ください。ご近所の方にお知らせくださるとありがたいです。ご協力よろしくお願いたします。

また、奨学会の資源回収は、今年度は業者委託で年4回する予定になっています。併せてご協力をお願いいたします。

5月行事予定



| 日 | 曜 | 校内行事 | 給食 | 下校 |
|----|---|------------------------------------|----|----------------|
| 1 | 土 | | | |
| 2 | 日 | | | |
| 3 | 月 | 憲法記念日 | | |
| 4 | 火 | みどりの日 | | |
| 5 | 水 | こどもの日 | | |
| 6 | 木 | | ○ | 14:45 16:00 |
| 7 | 金 | | ○ | 14:45 16:00 |
| 8 | 土 | | | |
| 9 | 日 | | | |
| 10 | 月 | 奨学会あいさつ運動 集金日 | ○ | 14:45 16:00 |
| 11 | 火 | 交通安全教室(みどり号) | ○ | 14:45 16:00 |
| 12 | 水 | 体力テスト 尿検査一次 全校遊び 奨学会役員会19:00 | ○ | 14:50 |
| 13 | 木 | 体力テスト予備日 委員会 尿検査予備日 | ○ | 14:45 16:00 |
| 14 | 金 | | ○ | 14:45 16:00 |
| 15 | 土 | | | |
| 16 | 日 | | | |
| 17 | 月 | 朝礼 | ○ | 14:45 16:00 |
| 18 | 火 | | ○ | 14:45 16:00 |
| 19 | 水 | 避難訓練(火災) | ○ | 14:50 |
| 20 | 木 | プール掃除 | ○ | 14:45 16:00 |
| 21 | 金 | 心電図・心音図検査(1・4年) | ○ | 14:45 16:00 |
| 22 | 土 | | | |
| 23 | 日 | | | |
| 24 | 月 | プール掃除予備日 | ○ | 14:45 16:00 |
| 25 | 火 | 教育相談(午後) | ○ | 14:45 16:00 |
| 26 | 水 | | ○ | 14:50 |
| 27 | 木 | 全国・県学力学習状況調査 クラブ | ○ | 14:45 16:00 |
| 28 | 金 | | ○ | 14:45 16:00 |
| 29 | 土 | | | |
| 30 | 日 | | | |
| 31 | 月 | 朝礼 | ○ | 14:45 16:00 |

6月の主な行事

- 17日(木)参観日・救急法講習会
講演会『非認知を伸ばそう』
学級懇談会
- 18日(金)教育相談日(午後)
- 28日(月)海事研修(5,6年生)